



きりんぐみだより

2021年1月4日 新宿ベアーズ

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。きりん組での生活も残り3ヶ月。1月、2月の室内遊びは、大きくなあれに向けての活動が入ってきます。遊びの中で考えたり、楽しんだりしながら取り組んでいけたらと思います。また戸外では、どんどん寒さが厳しくなり、霜が降りたり、氷が張ったりしていきます。冬ならではの季節を肌で感じていけたらと思います。

<お知らせ>



<1月の予定>

5日(水)身体測定 11日(火)避難訓練・新年お祝い会
13・20・27日(木)英語で遊ぼう

<今月のねらい>

- ・冬の生活習慣を身につけ、健康に過ごせるようにする
- ・友だちとのかかわりのなかで、思いや考えを出し合いながら、みんなで活動する楽しさを味わえるようにする
- ・冬の感染症の流行状況を把握し、手洗い、うがいの大切さを知らせ、子どもたちが自主的に行えるようにする



お誕生日 おめでとう！！

<お願い>

下記のような衣服は、集団生活の中で思わぬところでの事故に繋がり大変危険です。今一度、衣服を確認して頂き、オシャレはお休みの日に楽しんで頂きますようご協力をお願い致します。

- ・スカート
- ・飾りのついた髪飾り
- ・裾の長いスボン(長い場合は、折る又は縫い付ける等をしてください)

先日、茎についている芽キャベツを見て、触って、茎から取り外してみました。茎のてっぺんについている葉を見て「これなんだ？」と聞いてみると、大根、人参、白菜、ホウレンソウ、小松菜等、日頃馴染みのある野菜の名前が出てきます。肝心のキャベツ！とやっと出てきたところで、全体を見せました。子どもたちの知っているキャベツは大きい物や半分に切られている物です。小さいキャベツが沢山ついていることにビックリしていました。芽キャベツを茎から取って見せると、茎に付いているものは見たことがなくても、スーパーなどで小さいキャベツは見たことがあるようで、「わかった！見たことある！！」と言っていました。その後順番に、茎から芽キャベツを取ってみると想像以上に難しく、指先の向きや力加減などコツを掴まないと簡単にはとれず…でしたが「色々な野菜があるね」と関心を持っていました。